
学校再開にあたって
校 長 小 澤 豊

政府からの緊急事態宣言の解除により 6 月 1 日から学校が再開しました。学校
における感染症予防のため、26 日(金)までは分散登校で段階的に教育活動を進め
ていきます。ただし、緊急事態宣言が解除されたとはいえ、依然として予断を許

さない状況が続いており、文部科学省から発出された「学校再開ガイドライン」

や「学校の新しい生活様式」に基づき、学校においても、密接・密集・密閉の「3 つの密」を徹底的
に避けることやマスク着用、うがい、手洗い等の手指の衛生などの基本的な感染対策を継続し、感

染症予防に最大限の配慮を行いながら子供達の健やかな学びを保証していきたいと考えています。

また、例年ではこれからは、3 年生が中心となって、最後の大会やコンクール等、部活動の集大成
に向けて気持ちを高めていく時期となります。しかしながら、新型コロナウィルスの影響により、

今年は小中体連主催の市内大会や葛北大会、県大会をはじめ、県吹奏楽コンクール、市内音楽発表

会など、予定されていた各種大会やコンクール等が次々と中止になり、これまで部活動に一生懸命

取り組んできた子供達にとって、非常に厳しい状況となっています。特に 3 年生にとっては、言葉
では表せないほどのショックがあったことは想像に容易く、その心情を察するに遣り切れない思い

でいっぱいです。大きな目標がなくなってしまったことで、子供達はなかなか現状を受け入れられ

ず、気持ちを切り替えることも容易ではないと思いますが、これまで皆で力を合わせて幾つもの困

難を乗り越えてきたように、この現実にも目をそらさずに向き合ってほしいと思います。子供達が 3
年間頑張ってきた過程は決して無駄ではありません。今回の決定は試練ではあるけれど、どうか「3
年間部活動を最後までやり抜いた」という誇りを胸に前に進んでほしいと強く願っています。

現在、運動部関係では、3 年生の最後の晴れ舞台として、8 月 1 日(土)を候補日(2 日が予備日)に
市内親善大会の実施を検討しています。3密を防ぐため、参加人数や移動方法も考慮して地域ごとに 3
校ずつ、3つのブロックに分かれての開催になる予定ですので、詳細が決定次第お知らせいたします。
最後に保護者の皆様にはこれまでの間、経験したことのない事態への不安や心配が尽きない状況

であったと推察いたします。休校期間中の学校の対応へのご理解とご協力を感謝いたします。今後

とも子供達の一番の理解者として、温かい声かけをしていただくとともに、これからの子供達の成

長を見守っていただけると幸いです。

部活動紹介 各部活の目標やどんなことを大切にして活動しているか各部活の部長に聞
きました。今まで大きな目標としてきた大会やコンクールなどは、中止とな

ってしまいましたが、3年生が今まで大切にして頑張ってきたこと、後輩たちにつないで最後まで頑張っ
てくれると信じています。頑張れ！頑張ろう！南流生！！

野球部 「一戦必勝～葛北大会優勝～」試合では、１つのミスで負けてしまう
ことがあるので、練習で一球を大事にすることをみんなで心がけてい
ます。また、「誰からも応援されるチームになる」という気持ちを全員
が持って、活動しています。中学校から野球を始めた人もいます。応援よろしくお願いし
ます。（山内拓海）

サッカー部 サッカー部は、みんな仲が良く、楽しく活動しています。練習は主に基礎練習や5対5、
シュート練習などをしています。「県大会出場」を目標にしていますが、コロナウィルス
の影響で先が見えずにいます。今は、感染者が減ることを願うばかりです。辛い練習もあ
りますが、経験者も未経験者もみんなで頑張っています。（中嶋勇斗）

ソフトテニス部 目標は「全ての大会で結果を残す」そのために練習では、ただ打つだけでなく、コー
スを狙って打つなどたくさん工夫しています。時には苦しい練習もありますが、仲間と一
緒に乗り越えています。ソフトテニスを通して大切なことをたくさん学ぶことができ、心
身ともに成長できる部活です。（望月香花）
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ソフトボール部 ソフトボールは初心者でも楽しくプレーできます。また、団体競技なのでチームワー
クがとても大切です。目標の「県大会出場」に向けて声をかけあい、部員全員で楽しく活
動し、チームの士気を高め、毎日の練習を頑張っています。人数は少ないですが、チーム
ワークでは負けません。（吉田恵理）

陸上競技部 「葛北大会優勝・個人が自己ベスト更新」という目標達成に向けて『どんなときでも声
を出し、みんなで励まし合うこと。一人一人が周りを見て積極的に動くこと。』この2つ
を大切に活動しています。陸上は、個人競技ですが、最高の団体競技でもあります。皆で
切磋琢磨し頑張っています。（菅原龍之介）

ハンドボール部「応援される部活・県大会で勝ち進む」を目標に活動しています。
とにかく仲が良いことがチームの特徴です。先生から「コミュニケー
ションをとる」ことを言われていたので、さらに意見交換をするなど
仲間とのコミュニケーションを大切にしながら取り組んでいきます。（向井健悟）

男子バレーボール部 経験の有無や学年など関係なく、全員が生き生きとプレーしている部活です。バレーの
技術はもちろん、仲間との信頼関係や絆を強く感じ、人として成長できます。休憩時間も
積極的に練習に取り組むなど、一人一人の個性を生かし、足りないところを補い合いプレ
ーしています。（佐藤瑞紀）

女子バレーボール部 県大会を目標に日々練習に取り組んでいます。目標達成のためには、技術はもちろん、
誰もが気持ちよい挨拶や返事ができる部活にしていきます。練習中は、お互いにアドバイ
スをしたり、一つ一つの練習を大切にしたりすることで良いプレーにつなげられるように
心がけています。（田子涼風）

男子バスケットボール部 「市内大会ベスト４」を目標に、集中して中身の濃い練習を自分たちで
考えて活動しています。「人間性を高め合えるチーム」を目指して、仲間
と声を掛け合い、お互いの意見を尊重しながら、自分の意見もしっかり
言えるようにして精神面・技術面ともにレベルアップしていきます。（高野竜太朗）

女子バスケットボール部 「市内大会優勝・葛北大会入賞」を目標として練習に取り組んでいます。また、技術面
だけでなく、挨拶や返事などの基本的な部分を大切にし、～応援されるチーム～を目指し、
常に大会に向けて、チーム全員で頑張っている明るく、活発な部活です。（渋谷理乃）

剣道部 剣道部は優しい人ばかりでなじみやすい部活で、全員が仲良しで毎日笑顔が絶えません。
そして、皆やるべき時はしっかりやります。目標は、葛北大会決勝進出です。初心者が多
いのですが、毎日一生懸命練習に取り組んでいます。そして、声はどこにも負けないよう
に心がけています。（室屋憲伸）

吹奏楽部 吹奏楽部の目標は「本選出場、感謝を届ける演奏」です。そのために挨拶等の礼儀も大
切にし、人として成長することに力を入れています。歌ったり、踊ったりして音楽
を楽しんでいます。仲間とともに一つの音楽を創り上げています。（阪上尚）

コンピュータ部 タイピングやPCについての知識の向上、南風祭での発表などに向けて楽しく活動して
います。昨年から放送コンテストに出場するようになり、最終的な目標はコンクールに作
品を出すことです。部員それぞれの個性や得意なことを大切にしながら自分の技術を高め
られるよう日々活動しています。（飯嶋康惺）

手芸部 南風祭での個人・団体作品の展示に向けて活動しています。今年は図書室の椅子カバー
作りやコンクールへの参加や調理実習等も行っていく予定です。部員同士仲が良く、楽し
く安心して活動できる部活です。（水野未来）

美術部 普段は、好きな画材を使って自由に絵を描いています。その他、夏休み等を利用してコ
ンクールへの出品や、行事の壁画を担当しています。美術部では、アンケートや、話し合
いで活動を決めるなど、一人一人の意見を尊重することを大切にしています。部員全員で
どんな部活にするかを考え、進歩できる部活です。（永澤愛菜）

特設駅伝部 「関東・全国大会出場」を目指して日々練習しています。辛い練習もありますが、皆で
励まし合いながら練習しているため、先輩後輩関係なくみんなの絆が強いです。「凡事徹
底」当たり前のことを当たり前にできるようにすることを大切にしています。そのために
走りだけでなく、挨拶や返事など普段の行動もしっかりと行っています。（渡邉煌平）


